

Wir haben die schmerzliche Pflicht mitzuteilen, dass unsere langjährige Kuratorin für Äthiopien, Nordafrika und den Nahen Osten

## Elisabeth Biasio-Grau

Ethnologin

24. November 1941 – 21. Juni 2022

verstorben ist. Sie war am Völkerkundemuseum der Universität Zürich bereits als Studentin engagiert und hat nach abgeschlossenem Studium von 1979 bis 2006 zuerst als Assistentin und dann als wissenschaftliche Mitarbeiterin gewirkt und die von ihr betreuten Sammlungen eingehend erforscht und mit eindrücklichen Ausstellungen und Publikationen bekannt gemacht.

«Übergänge im menschlichen Leben» war eines ihrer ersten Projekte am Museum; über die materielle Kultur der Beduinen im Negev und zu äthiopischer Kunst und Kultur hat sie am Museum und weit über ihre Pensionierung hinaus mit grosser Expertise und mit Herzblut gearbeitet und publiziert.

Wir entbieten den Angehörigen unsere tiefe Anteilnahme. Elisabeth Biasios Wesen und Wirken bleiben uns in dankbarer Erinnerung.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des  
Völkerkundemuseums der Universität Zürich